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平成 30 年流山市教育委員会議第 2 回定例会会議録 

 

１ 日 時   平成 30 年 2 月 6 日（火曜日） 

開会  午前 10 時 00 分 

閉会  午前 11 時 05 分 

 

２ 場 所   流山市役所 庁議室 

 

３ 出席委員  委 員 長    杉浦  明 

委員長職務代理者 浅井 真由美 

委   員    宮田 義則 

委   員    堀内  博 

教  育  長    後田 博美 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 出席職員  学校教育部長           小澤  豊 

学校教育部次長兼学校教育課長   前川 秀幸 

生涯学習部次長兼生涯学習課長   井口 仁志 

教育総務課長           根本 政廣 

教育総務課施設整備室長      大塚 昌浩 

指導課長             笠井 善亮 

スポーツ振興課長         金子 邦晃 

公民館長             中西 直人 

         

７ 事務局職員 教育総務課長補佐兼庶務係長    大作 正巳 

      教育総務課庶務係主査       矢代  薫 

 

８ 議案等 

議案第４号 平成３０年度教育費予算案について 

  議案第５号 平成２９年度教育費補正予算案について 

  議案第６号 特定事業契約の変更の原案について 
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  報告第２号 臨時代理の報告について 

 

９ 議事の内容 

（開会 午前 10 時 00 分） 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

後田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、平成３０年流山市教育委員会議第２回定例会を開会します。

まず、平成３０年流山市教育委員会議第１回定例会の会議録をお配りしており

ますが、ご意見、ご指摘がございますか。 

 

（特になし との声あり） 

 

特になしということですので、承認することにいたします。 

それでは、教育長報告をお願いします。 

 

 それでは１月の教育委員会議以降について、ご報告させていただきます。 

① 1/23 平成２９年度第１回流山市総合教育会議が開催されました。教育委員

の皆様には、ご出席をいただきましてありがとうございました。 

② 1/29 平成２９年度第１回東葛飾地方教育事務所管内教育長研修会が開催

され、市川市立塩浜学園で、義務教育学校やコミュニティスクール等の研修を

いたしました。市の実情が違いますが、活用できるところは取り入れたいと思

っています。 

③ 日程は前後しますが、日本公認会計士協会千葉会の出前授業「ハロー！会

計」を、12/14 東深井小学校６年、12/19 流山北小学校５年、1/15 東小学校６

年、1/30おおたかの森小学校６年で実施しました。これは、原価計算や会計士

の仕事について、学習したものです。 

④ 1/30 市内小中学校の児童・生徒並びに教職員を対象に、流山市長及び教育

委員会表彰が開催されました。今年度、市長賞は小学生２６名、中学生１７名

と、１６団体が表彰されました。受賞の基準は、全国６位以上、関東３位以上、

千葉県１位となっております。今年度は団体表彰が非常に多く、児童・生徒が

幅広い分野で活躍していることが分かりました。また、その後、教育委員会表

彰として２名の教職員の表彰に続いて、９名の流山市教育奨励表彰の受賞式を

行いました。 

⑤ 2/5 西初石小学校で、流山市の英語教育について研修したいとのことで群

馬県富岡市教育委員会の視察がありました。当日は、授業展開の後、質問や意

見交換を行いました。 
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杉浦委員長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

生涯学習課長 

 

スポーツ振興

課長 

 

公民館長 

 

 今後の予定としましては、2/15から平成３０年の第１回定例議会が開催され

ます。以上です。 

 

ただいまの教育長報告に対しまして、質疑、意見等がありましたらお願いし

ます。 

 

（特になし との声あり） 

 

特にないようですので、以上で教育長報告については、終了いたします。 

これより議事に入りますが、議案第４号「平成３０年度教育費予算案につい

て」、議案第５号「平成２９年度教育費補正予算案について」、及び議案第６

号「特定事業契約の変更の原案について」は、市長に対する意見の申出を必要

とする事項です。また、報告第２号「臨時代理の報告について」は、個人に関

する情報が含まれています。 

よって、流山市教育委員会会議規則第１３条第１項の規定により非公開とし、

本日の議事日程につきまして当該案件を同会議規則第１０条第１項の規定に

より、各課等報告の後に繰り下げたいと思いますが、ご異議ありませんか。  

 

（異議なし との声あり） 

 

ご異議なしと認めます。 

よって、これらの案件につきましては非公開とし、各課等報告の後に審議し

ます。 

それでは、各課等報告を学校教育課から順次お願いします。 

 

（平成２９年度教育奨励表彰受賞者報告） 

 

（流山おおたかの森ホール指定管理者募集について報告） 

 

（新スポーツフィールドオープンのお知らせ、新スポーツフィールド名称変

更について、竣工式典の開催について報告） 

 

（ホールイベントについて報告） 
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指導課長 

 

杉浦委員長 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（市長表彰について） 

 

以上の各課等報告への質疑、意見等がありましたらお願いします。 

 

（特になし との声あり） 

 

特にないようですので、各課等報告についての質疑を終了します。 

続きまして、先ほど非公開と決定した案件の議事に入ります。 

 

（傍聴人がいないため、退席者なしで審議開始） 

 

議案第４号「平成３０年度教育費予算案について」 

教育総務課長、生涯学習課長の説明後、審議に入り、原案どおり可決された。 

（主な質疑） 

（問）公民館の、夏休みの学校開放による「子どもの居場所づくり」について、 

２９年度は試行事業ということで行われていたと思うが、３０年度も試 

行事業として行うのか、それとも正式決定として今後継続して行われる 

のか。 

（答）当分の間は、子どもの居場所が足りないという認識で続ける予定である。 

２９年度に１回行い、要望に応えられたということで、今回は事業名か 

ら「試行」は取らせていただいた。児童センターの整備など環境が整え 

ば終了することもありうる。 

（答）試行をしたことで、子どもの参加率や指導員の配置数、指導員がどの程 

度集まるか、また、どのような地区から子どもが集まるのか、どのよう 

な理由で欠席するか等が見えてきた。児童センターが稼働するまでの間 

等いろいろあるが、今のところは、少なくとも３０年度は続けるという 

ことになっている。 

（答）事業主体として、市内全域でやるか、また、直営で続けるかどうかを、 

始めるにあたりいろいろ話し合ったが、当分の間は直営でやるのがスム 

ーズでいいのではないかということになった。児童については、前回は 

４校を対象に行ったが、送迎を前提に、市内全域からの募集を考えてい 

る。 

（問）民設学童クラブについて、「民設」ということは、建物を造ったり整備 

   したりするのは社会福祉法人で、そこに運営を委託するための費用は市 
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杉浦委員長 

 

 

が計上しているということでいいのか。 

（答）そういうことだ。公費は投入せず、社会福祉法人側で独自に施設を整備・ 

改修し、学校までの送迎用バスも用意してくれている。その上で、預か 

り時間や保育料は、公設の学童クラブと同じ条件での運営ということに 

なっている。 

（問）おおたかの森ホールに関する予算がだいぶ計上されているが、来年度が 

３年目となる教育振興基本計画に書かれている、生涯学習関係の実施に 

ついて影響はないのか。 

（答）指定管理料については平成３１年度から毎年発生するが、３０年度にお 

けるホール関係の予算は備品の購入等、一時的なものなので、他の事業 

を圧迫するようなことはないと思われる。 

 

議案第５号「平成２９年度教育費補正予算案について」 

教育総務課長の説明後、審議に入り、原案どおり可決された。 

（主な質疑） 

（問）小山小の給食について、調理を２回転することにより味や質が下がる等 

の心配はないのか。 

（答）中学校は１校で２校分の給食を作っており、調理も２回転で行っている 

が、話を聞いたところ、さほど変わらないとのことなので、特に影響は 

ないと考えている。 

 

議案第６号「特定事業契約の変更の原案について」 

学校教育部長の説明後、審議に入り、原案どおり可決された。 

（主な質疑） 

（問）ＰＦＩの契約はいつまでか。 

（答）平成４１年３月末までとなる。 

 

報告第２号「臨時代理の報告について（教育委員会表彰）」 

学校教育課長から表彰者及び表彰理由について説明後、審議に入り、原案どお

り了承された。 

 

以上をもって本日の教育委員会議に付議された案件の審議は、終了いたしま

した。 

その他、協議する事項がありましたらお願いします。 
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杉浦委員長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

杉浦委員長 

 

 

（特になし との声あり） 

 

それでは次回の教育委員会議について、事務局からお願いします。 

 

 次回の教育委員会議は、３月２７日（火曜日）、午前９時３０分から南流山

小学校で開催したいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

（次回の日程協議） 

 

それでは、次回の教育委員会議は、３月２７日（火曜日）、午前９時３０分

から南流山小学校で開催することとします。 

以上で、平成３０年流山市教育委員会議第２回定例会を終了します。 

  

（閉会 午前 11 時 05 分） 


